

# 九条北小学校 校長室だより

N0.16 令和3年8月27日



2学期が始まりました。スタートの日の朝、元気よく登校してきた児童の姿に、うれしく気持ちになりました。

しかし、報道にあるように、全国的に新型コロナウイルス感染症が広がりを見せていて、深刻な状況になっています。学校でも、しっかりと対策をとって教育活動を進めていきたいと考えています。



## ★ 新型コロナウイルス感染症の状況を考慮し、変更をしています！★

○緊急事態宣言期間の9月12日（日）までは、泊を伴う行事及び校外へ出る行事を延期または中止する旨の指示が出ています。それに合わせて、社会見学の日程を変更しています。

○9月8日（水）に予定していました「学習参観・懇談会」合わせて令和4年度入学予定者のための「学校公開」が中止となりました。

○学校生活においても、感染の状況を考慮し、感染リスクの高い活動はしないよう配慮しています。9月にも予定していた「水泳授業」も見送ることにしました。

○学校全体で、再度、感染対策の徹底を共通理解しました。児童にも、担任を通して話をしています。

**引き続き家庭でも、検温・体調確認等へのご協力お願いいたします！**

## ★ 2学期を迎えて！～8月25日 元気にスタート！！★

始業式はT e a m sで行いました。次のような話をしています。

夏休みは元気に過ごしていたか。新型コロナウイルス感染症の影響で、外出があまりできなかつた夏休みではありました、お家人とのんびり過ごす時間を持てたのではないか。どうか。

今日から2学期が始まります。2学期も、みんなが楽しく過ごせる九条北小学校に、そして安心できる学級にしていきましょう。

まずは、**早く学校生活のリズムに戻していきましょう。**夏休みの間、夜遅くまで起きていて、朝もゆっくり寝ていた人がいるなら、できるだけ早く、いつもの生活リズムに戻しましょう。

また、もし、**みんなの周りのお友だちで心配な様子があるときは**、担任の先生に教えてください。そして、**担任の先生と一緒に、お友だちを支えてください。**お願ひします。

さて、2学期には、いろいろな行事も計画しています。運動会や6年生の修学旅行、各学年の社会見学、全校縦割り活動など、状況によって変更等はあるかもしれません、感染症対策をしながら取り組んでいきたいと考えています。

まだまだ新型コロナウイルス感染症の状況は安心できません。緊急事態宣言も9月12日まで延長されました。これまでより強い感染力があるようで、10代以下の感染も増えているといいます。**2学期は、今まで以上に、自分たちができる対策をしっかりといていきましょう。**対策とは、まずは**マスクの着用**、熱中症も心配な季節なので、しんどいと思ったら離れてマスクを外して休んでください。その他の時は、きちんとマスクをしましょう。

**アルコール消毒、こまめな手洗い**なども大切です。特にこまめな手洗いは、心がけましょう。みんなでがんばって取り組んでいきましょう。

